
Anfrage der CDU-Fraktion vom 12.08.2020 zur Beleuchtung entlang der B228 in 
Oberhaan 
 
 
Mit Schreiben vom 12.08.2020 bittet die CDU-Fraktion um Beantwortung dreier Fragen 
zum Thema Straßenbeleuchtung. Frage 1 bezieht sich auf den allgemeinen 
Baufortschritt im Stadtgebiet, Fragen 2 und 3 betreffen die Situation an der Elberfelder 
Straße, nördlich der Polnischen Mütze. 

1. Wie weit sind die Arbeiten von WestNetz vorangeschritten? 
2. Sind die vorhandenen Straßenlaternen auf LED-Technik umzustellen? 
3. Wann ist mit einer Umrüstung der Straßenlaternen in v. g. Bereich zu rechnen? 

 
Antworten der Verwaltung: 
 
Zu 1. Insgesamt wurden seit Vertragsbeginn 893 Leuchten auf LED umgestellt. 
Davon entfallen 374 Leuchten auf das Jahr 2020. Damit wurde bereits mehr als ein 
Viertel aller Leuchten umgerüstet. 
 
Zu 2. Die vorhandenen Masten sind abgängig und müssen im Falle der Umrüstung 
ersetzt werden. Ein Tausch lediglich der Leuchtköpfe ist daher nicht möglich. 
 
Zu 3. Aktuell ist der Wechsel noch nicht vorgesehen. Sollte der Ausschuss diesen 
jedoch vorziehen wollen, könnte er in 2021 umgesetzt werden. Für dieses Jahr ist das 
Budget der Stadtwerke bereits erschöpft. 
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